

FERIAS



FIMA GANADERA 2007: EL SALÓN DE REFERENCIA DEL SECTOR EN EL SUR DE EUROPA

Del 27 al 30 de marzo la Feria de Zaragoza albergará este salón que, a falta de cuatro meses, ya ha superado las cifras de la anterior edición.

La 8^a edición de la Feria Internacional para la Producción Animal llega al calendario de 2007 de Feria de Zaragoza con unas excelentes previsiones. A falta de cuatro meses para su celebración, FIMA GANADERA 2007 ya ha superado las cifras de la anterior convocatoria, que tuvo lugar en las instalaciones feriales del 25 al 28 de abril de 2006. Así, a fin del pasado noviembre se ha incrementado el número de expositores que participarán en la muestra, con más de 800 empresas y también ha aumentado la superficie de exposición, que en la anterior convocatoria alcanzó los 70.591 m² y que contaron con la presencia de más de 47.000 visitantes profesionales.

A lo largo de tres jornadas, empresarios, representantes de las instituciones vinculadas y expertos relacionados con el sector dispondrán de un marco específico para analizar aspectos relativos al futuro de un sector, como la apertura de mercados exteriores, la aplicación de las nuevas tecnologías o la relevancia de la sanidad y sus implicaciones en la seguridad animal y alimentaria. Asimismo, FIMA GANADERA, que se desarrollará del 27 al 30 de marzo de 2007, será el punto de encuentro y reunión de las principales asociaciones del mercado ganadero en España y Europa.



Las instalaciones feriales servirán de foro para albergar los debates y conferencias en las que participarán todos los subsectores que conforman esta área económica, que representa más de una tercera parte de la producción final agraria en España.

El certamen de carácter bienal, que a pesar de celebrarse en 2006 vuelve en 2007 para adecuarse al calendario europeo, cuenta con una amplia participación de todas las asociaciones, instituciones y subsectores relacionados con el área pecuaria de España y Europa. La cita, una de las más relevantes en materia pecuaria reunirá en la institución ferial zaragozana a los principales agentes implicados en el desarrollo del sector primario y las más renombradas firmas mundiales.

A lo largo de su trayectoria, FIMA GANADERA se ha erigido como uno de los salones más relevantes del sector ganadero de Europa y un referente en materia de tecnología e innovación.

Por otro lado, durante los meses que restan para la celebración de la octava FIMA GANADERA, una delegación del área agropecuaria de Feria de Zaragoza continúa con su campaña de promoción y presencia internacional en los principales foros del sector, sin olvidar los diversos puntos de encuentro que se producen en España. ●

ATLANTA AMPLÍA SUS HORIZONTES

Aquejada la clásica Feria Avícola de Atlanta, al igual que la mayoría de exposiciones avícolas y ganaderas de otras partes del mundo, de una contracción en sus cifras de expositores y visitantes, para el "show" que se prepara para fines de este mes de enero han buscado una interesante colaboración con la "International Feed Expo" —IFE.

Esta otra manifestación ferial se está llevando a cabo desde hace algo más de 50 años, organizándola la "American Feed Ingredients Association" —AFIA—, considerándose la mayor muestra de todo el mundo en el campo de la alimentación animal. En esta ocasión, al juntar sus esfuerzos en los mismos días con la Feria AVÍCOLA Internacional de Atlanta —IPE—, patrocinada ésta por la "US Poultry and Egg Association", se espera potenciar ambos eventos.

La ahora denominada "IPE/IFE 2007" tendrá lugar durante los días 24 al 26 de este mes de enero, ambos inclusive en el Georgia World Trade Center, de las 10 de la mañana a las 5 de la tarde los dos primeros días, pero abriendo a las 9 horas el día 26. La entrada tiene un coste de 30 \$ USA, si se ha realizado la pre-inscripción, o bien de 50 \$ USA *insitu*.

Para más información:
www.ipe2007.org

